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Kleine Anfrage 2479 
 
der Abgeordneten Anja Butschkau   SPD 
 
 
Wird die zusätzliche Fachkraft für Kinder in Frauenhäusern angenommen? 
 
 
Seit dem 15. April diesen Jahres besteht für landesgeförderte Frauenhäuser in NRW die 
Möglichkeit, eine weitere Fachkraft für die Arbeit mit im Frauenhaus aufgenommenen Kinder 
einzustellen und dafür eine Förderung des Landes zu erhalten. Die Fachkraft soll als 
Sozialarbeiterin oder Sozialpädagogin vor allem die Kooperation zwischen Frauenhaus, 
Jugendhilfe und Schulen verbessern. Die Förderung beträgt für eine Vollzeitstelle pauschal 
40.000 Euro. 
 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung: 
 
1. Wie viele Fachkraftstellen wurden bis heute durch die Pauschale finanziert? (Bitte 

auflisten nach Fachkraftstellen, Frauenhaus und Stundenumfang.) 
 
2. Wie hoch ist im Schnitt der Anteil der Pauschale an der vollständigen Finanzierung der 

zusätzlichen Fachkräfte? 
 
3. Welche landesgeförderten Frauenhäuser haben keine zusätzliche Fachkraft eingestellt? 
 
4. Warum nehmen manche Frauenhäuser das Angebot der Förderung einer zusätzlichen 

Fachkraft nicht in Anspruch? 
 
5. Inwieweit wurden Anträge auf Förderung der zusätzlichen Fachkraft abgelehnt? (Bitte 

auf Gründe und Anzahl der Ablehnungen eingehen.) 
 
 
 
 
Anja Butschkau 
 


